

ERIKA MUNZ  
ORTSMUSEUM

**Nach der Schulhausweihe** · 1956  
**Im Mattenhof**

Schwamendingen hat in den letzten Jahren vier neue Schulhäuser einweihen können. Doch nicht genug damit: nächstes Frühjahr wird die Anlage Luchsgraben fertig und am 9. Dezember stimmen wir über den Bau des Auhofschulhauses ab. Als weiteres sind Unterrichtsgebäude im Hirzenbachareal geplant. Alles eine Folge der enormen Bevölkerungszunahme in unserem Quartier.

Ein sonniger Herbsttag war angebrochen, als am 22. September, einem Samstag um die elfte Morgenstunde viel festlich gestimmtes Volk dem Mattenhof zustrebte, wo es galt, die schon vor Monaten bezogenen beiden Schulhäuser, das Obere und das Untere, wie sie angeschrieben sind, samt der Turnhalle einzuweihen.

Bei dieser Gelegenheit wurde von den Schulkindern «'s Mattehoflied» gesungen. Dem Wunsche vieler Einwohner nachkommend, geben wir es an dieser Stelle wieder:

Es verdient auch, darauf hinzuweisen, dass die Lehrerschaft für die am Vorabend der Einweihung stattgefundenene Feier ein erfreuliches Programm ausgearbeitet hatte. Mit der hier beheimateten 1. bis 5. Primarklasse wurde das Programm fleissig einstudiert; das dann überaus gut gefiel und von viel Fleiss und Ausdauer zeugte. Es war erfreulich zu sehen, wie sich die Buben und Meitli ins Zeug legten und wohlgelungene Parodien auf «Max und Moritz» eines Wilhelm Busch, um nur diese zu nennen, unter grossem Beifall wiedergaben. ab.